



## Línea 13

### INEGI UBICA A LAS ALCALDÍAS EN SU LUGAR

• La nueva encuesta sobre percepción de la inseguridad que elaboró el INEGI en el país y las 16 alcaldías de la Ciudad de México vino a poner a cada uno, en su lugar, luego de que recientemente aparecieron encuestas de quién es el alcalde mejor evaluado. Si bien son mediciones distintas, hay quienes las utilizaron para tratar de “taparle el ojo al macho” sobre su incapacidad para resolver un problema tan delicado como la inseguridad. Así, el top 5 de las alcaldías que se consideran por sus ciudadanos las más inseguras son: Iztapalapa, Tláhuac, Xochimilco, Gustavo A. Madero y Azcapotzalco. Lo que preocupa es que, por lo menos las primeras cuatro, siempre aparecen en el mismo sitio cada trimestre y no hacen algo para evitarlo.

### LOS RESPONSABLES SON TODOS: FGJCDMX

• Buena salida encontró la fiscal general de Justicia de la Ciudad de México, **Bertha Alcalde Luján**, para salir del paso sobre el controvertido evento en el Parque Bicentenario, donde dos fotoperiodistas perdieron la vida al caerles encima una grúa. Resulta que terminó diciendo que literalmente todos los que intervinieron están siendo investigados, los del programa de protección civil, los organizadores, los que contrataron las grúas y hasta la concesionaria del parque. Hasta el momento son todos y ninguno, pero lo peor es que no hay claridad sobre las investigaciones y todo huele a un tufo de impunidad. Ojalá y no sea así, porque sentaría un mal precedente.

### EL DESINTERÉS POR LA ELECCIÓN JUDICIAL EN CDMX

• Loable la labor que realiza el Instituto Electoral de la Ciudad de México para tratar de generar un interés entre la población para que participe en las elecciones para jueces, magistrados y ministros, que forman parte de la renovación del Poder judicial. Ahora anuncian la realización de más debates entre los aspirantes para que los conozcan y la gente tenga una leve idea de por quién votar. Pero lo cierto es que las campañas están pasando, literalmente, inadvertidas y si salen a preguntar a la calle si conoce a algún candidato, la respuesta será que no. Pero lo peor es que no les interesa, la ciudadanía tiene otro tipo de intereses, por lo que en este proceso las elecciones serán de estructuras, de aquellos candidatos que tengan más apoyos, lo que seguramente se traducirá en compromisos con esas organizaciones políticas, por lo que usted ya puede adivinar lo que se vendrá en el futuro.